

2023年12月8日(金) 株式会社ホットリンク

ホットリンクグループの Nonagon Capital、 博報堂キースリーと協業し、日米企業の海外進出を支援

～北米エリアのパートナーとしてKEY3 STUDIOに参画～

SNS マーケティング支援サービスを提供する株式会社ホットリンク（本社：東京都千代田区、代表取締役グループ CEO：内山幸樹）は、当社グループの合同会社 Nonagon Capital（本拠：米国サンフランシスコ・ベイエリア、ファウンディング・パートナー：岡本和士、以下 Nonagon Capital）が株式会社博報堂キースリー（本社：東京都港区、代表取締役社長：重松俊範、以下博報堂キースリー）と協業し、日米企業の Web3 領域での海外進出の支援を開始したことをお知らせいたします。



1. 北米の Web3 市場について

北米の Web3・ブロックチェーン業界は、政府による規制強化の動きがありながらも、引き続き業界を牽引している状況です。先進的な企業事例やプロジェクトなどは北米から生まれることが多く、また高度な Web3 人材の拠点が北米であることから、北米市場への進出や市場そのもののリサーチは Web3 ビジネスにおいて重要なポイントとなっています。

今回、博報堂キースリーと協業することにより、企業の北米進出支援はもちろん、北米プレイヤーのリサーチ、ネットワークによるビジネスマッチングなど、現地の生の情報を活用し、企業の Web3 プロジェクトを支援していきます。

2. 北米進出のサポート内容について

Web3は共創がキーワードであり、米国テック業界では、協業ネットワークを構築しながら事業を拡大する「ネットワークモデル」という手法が支持されています。企業が Web3 領域で北米進出する際にも、北米での協業ネットワーク構築は必須になります。

そこで、Nonagon Capitalの強みである現地 Web3 プロジェクトのデータベースやネットワークを活かして、最適なパートナーとビジネスマッチングを行うことで、スムーズな北米進出を支援します。博報堂キースリーは、プロジェクトマネジメント力や企画力を活かして、協業パートナーとの連携戦略や施策の立案、実行支援を行います。

3. 海外プロジェクトの日本進出のサポートについて

日本の Web3・ブロックチェーン業界は、日本政府の後押し、豊富なゲームやエンターテインメント分野での IP リソース、エンタープライズ層の業界参入を背景に世界中からの注目が集まっています。

今回、北米エリアのパートナーとしてNonagon Capitalが「KEY3 STUDIO」へ加わることにより、北米で培ってきたNonagon Capitalのネットワークの中から、日本市場へ進出するプロジェクト等を、Web3の専門集団である「KEY3 STUDIO」が培った国内の知識と経験を活かしてサポートしていきます。

4. 「KEY3 STUDIO」について

博報堂キースリーでは多くのWeb3チームや専門家にヒアリングを行い、各々の特徴や得意分野などを細かく精査し、データベース化しています。また博報堂キースリーにはプロジェクトマネジメントに長けたメンバーが在籍しており、Web3プロジェクトの設計から実行に向けて課題を抱える企業様に向けて、プロジェクトマネジメントをサポートします。プロジェクト設計から実行までワンストップで支援するのが「KEY3 STUDIO」です。

今回の協業では「KEY3 STUDIO USA」として、北米市場のプロジェクト設計・推進を支援していきます。

5. 博報堂キースリーについて

博報堂キースリーは、株式会社博報堂と Astar Network 開発の知見を活かしコンサルティングや開発サポートを行う Startale Labs Japan の CEO 渡辺創太氏が共に 2022 年 12 月に設立した Web3 事業プロデュース企業です。「生活者発想」と「クリエイティビティ」で世界初の Web3 サービスを生み出すことを目指し、パートナー企業と共により多くの生活者が Web3 に参加できる社会の実現に貢献してまいります。

公式サイト：<https://key3.co.jp/>

合同会社 Nonagon Capital について

Nonagon Capital は、サンフランシスコ・ベイエリアに主な拠点を置く、ブロックチェーンのプロジェクトに投資を行うベンチャーファンドです。世界中の Web3 の重要なプレイヤーとネットワークを持っており、欧米とアジア市場、特に日本市場を繋ぐブリッジの機能を付加価値として、世界中のインフラストラクチャー、NFT-fi、DAO、エンターテインメント関連のプロジェクトのシード・ステージを中心に投資を行ってきました。「世界的に Web3 を普及させるプロジェクトを生み出し、人類の進化を加速させる」ことをビジョンに、今後も投資活動等を行っていきます。

公式サイト：<https://www.nonagon.xyz/>

株式会社ホットリンクについて（証券コード：3680 東証グロース）

日米で事業を展開するホットリンクグループのコア企業。SNSへの投稿など、生活者の声の投影であるソーシャル・ビッグデータを分析し、企業のマーケティング活動や報道、災害対策などでの活用支援を行っています。Web3においても、データ分析・活用力を活かしてインフラを担い、世界中の人々が“HOTTO（ほっと）”できる世界の実現を目指しています。

設立日：2000年6月26日

代表者：代表取締役グループCEO 内山 幸樹

本社所在地：東京都千代田区富士見一丁目3番11号 富士見デュープレックスビズ5階

事業内容：SNSマーケティング支援

URL：<https://www.hottolink.co.jp/>

■お問い合わせ

株式会社ホットリンク 広報担当 倉内（くらうち）
東京都千代田区富士見一丁目3番11号 富士見デュプレックスビズ5階
TEL : 03-6261-6932 MAIL: hotto@hottolink.co.jp